

Fecha 04.11.2010	Sección Opinión	Página 15
---------------------	--------------------	--------------

lectores



 **por mail**
 buzoneditorial.df@milenio.com

 **por fax**
 5140 4903 y 04

 **por carta**
 Morelos 16, Col. Centro, CP 06040
www.milenio.com

Comenta sobre la planta nuclear de Laguna Verde

La planta nuclear de Laguna Verde está en proceso de elevar su potencia en aproximadamente 20 por ciento, plan que se ha realizado prácticamente sin oposición pública tanto a escala nacional como del pueblo veracruzano.

Lo anterior contrasta con la oposición que la canciller alemana, Ángela Merkel, tuvo cuando decidió prolongar la vida útil de las centrales **nucleoeléctricas** de Alemania. O la opinión pública de México se suavizó en materia nuclear o lo que aumentó fue nuestra *docta ignorantia*.

Sin embargo, en Laguna Verde no hemos resuelto algunas cuestiones importantes. Ellas son: qué hacer definitivamente con los desechos radiactivos de alto nivel del combustible quemado, ahí está el plutonio y con él se hacen bombas atómicas. No hemos resuelto sobre el depósito final de los desechos radiactivos de medio nivel. Vicente Fox prometió la solución, pero no cumplió. Finalmente, pero no menos importante, está la decisión de firmar al protocolo del TNP en materia de adquisición del uranio enriquecido. La AIEA de Viena permitió dos Estados de excepción en materia de adquisición de uranio enriquecido: México y Yugoslavia. Ésta ha desaparecido y queda aún México. Debemos resolver la situación, teniendo en cuenta lo que acontece con Irán.

Rubén Mares Gallardo
Instituto Politécnico Nacional



Página 1 de 1
 \$ 11267.26
 Tam: 104 cm2
 AGUTIERREZ